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今日泰山

教育培训

本报金牌教育培训机构评选揭晓

八八家家教教育育机机构构摘摘得得年年度度金金牌牌

家长有话说

@李先生：
现今的培训机构多得真不知

怎么选，我孩子学习成绩一直都
不好，可把我愁坏了，不过他在其
他的方面挺有天赋，小提琴拉得
不错，我觉得也没有必要逼孩子，
还是让他多做点他喜欢的事吧。
@刘芸：

主要是现在学艺术的孩子实
在太多了，让家长觉得必须得让
孩子多学点东西才能安心，要是
找的培训学校真能让孩子学到东
西，多花点钱也没啥。
@张女士：

我家孩子这都选了第三家一
对一辅导了，有些老师的教学水
平是真不怎么样，要不怎么老是
没提高呢？
@顾先生：

多上点辅导班是有用，上学
期我家那小家伙排名还在20多
名，这学期都是前10名了，没白花
的钱。
@白先生：

我们家孩子周末都被他妈妈
给安排满了，除了学钢琴还得学
美术补英语，现在确实也见了成
效，小时候苦点，等长大了他考上
好大学找到好工作，也就不会怪
家长现在这么狠心了。
@薛飞：

在晓雯音乐学的电子琴，现
在他还不只会弹琴还会识谱，觉
得挺不错的。 （白雪 整理）

本报泰安11月25日讯(记
者 白雪 ) 5日，本报推出
2013年度泰安金牌教育培训评
选，近一个月来，本报收到不
少家长的意见反馈，他们提出
了许多教育乱象，并给所支持
的教育机构投票。25日，本报
整理投票情况，评选出8家获
奖的教育机构，他们将获得由
本报颁发的荣誉牌匾。

近几年，泰安教育业发展
迅速，各种培训机构分布在街
头小区。为给市民选择培训学
校提供一些依据，本报于5日
发放调查问卷，征集市民意
见，受到广泛关注和积极参
与。很多家长打电话向本报发
表看法。截至25日共收到700多
份调查答卷。

一位复读生今年刚刚考上
大学，他的家长说，孩子在知金
高考复读学校读书时，老师对
他十分照顾，能有不错的成绩
完成考大学的心愿，得多感谢
这个民办学校的老师。“民办学
校不容易，自负盈亏还能坚持
办学校，我们当家长的很感激。”

晓雯音乐学校一位学员
家长说，孩子原本并不自信，
自从在晓雯音乐学校学音乐
后，和变了个人一样，现在也
敢自己举办音乐会了。“我并
不在意孩子的音乐水平有多
高，我更在意的是，他能勇敢
自信地与人交往，可能学音乐
对他来说是多掌握了点才艺，
才敢在别人面前展示自己。”
晓雯音乐学校加盟连锁机构
现已遍布 2 0多个省，数百城
市。山东一百余家，其中泰城
是第二家。

在环球雅思学校学习的

一位山农大的大学生说，他的
师哥师姐很多是在这学习的，
现在已经在国外学习，希望自
己的成绩也能快点突飞猛进，
圆自己的出国梦。

除了这些好消息，本报也
获得了一些市民对教育培训
机构的不满和投诉。市民刘女
士在电话中则反映了有些教
育培训机构教师没有教师资
格证的问题，本报也根据这种
情况做了相关调查，发现有的
教育机构确实存在这种问题，
为其他家长选择教育培训机
构提个醒。

现在，隆重揭晓本次金牌
教育培训评选获奖的培训机
构。

孩子们在凝辉英语快乐地学习。

●“2013年度最具领导力教育品牌”：泰安环球雅思
学校

●“2013年度最受信赖的复读学校”：泰安知金高考
复读学校

●“2013年度最受喜爱的音乐学校”：晓雯音乐学校
●“2013年度泰安金牌教育培训机构”：英涵黑带跆

拳道
●“2013年度泰安金牌教育培训机构”：金笔作文培

训学校
●“2013年度最具影响力的武术培训机构”：洪刚搏

击武馆
●“2013年度最受欢迎的外语辅导机构”：澳美国际

英语
●“2013年度最具影响力的外语辅导机构”：凝辉英

语

最近中、小学英语被推上风
口浪尖，教育部前发言人王旭明
在微博上呼吁取消小学英语课，
教育部《国家英语课程标准》专家
组组长陈琳在接受《三联生活周
刊》采访时，提到了一些观点。他
指出，不仅英语教育，中国的教育
都已经陷入到危机之中，希望人
们能够端正英语学习的目的，摒
弃功利性。同时他也指出校外各

种英语班将迎来前所未有的大好
机遇，前提是能让孩子喜欢英语，
爱学英语！对于目前的英语改革
热潮，陈琳教授提出了他的一些
看法：

1、如果小学英语从国家课程
取消，你认为会出现怎样的结果？

陈琳：我认为这件事不太可
能。但是，如果一旦教育部取消小
学英语，最高兴的是谁？就是英语
培训学校。我不是说所有的外语
培训机构都不好，但是确实存在
大量的外语培训学校，办学目的
就是在于家长口袋里的钱，把外
语当作商品。一旦取消小学外语
课程，社会上会马上出现大批的
外语培训班，而且生意肯定好。因
为家长的观念并没有改变，“起跑
线理论”还是存在，为了上好的小
学、中学、大学，对外语的要求是
没有降低的。

2、也有提法认为，英语课要
选修。您是否认同？

陈琳：第一，我不反对这个意
见，尽管我是教育部《国家英语课
程标准》专家组组长。作为国家文
件，现在基础教育的课程标准确
定了我国英语教育全套体制、学
时、内容等。规定了单词量：小学
学习600～700个单词，其中必须掌
握的是4 2 3个，初中要求1 5 0 0～
1600，高中3300～3500，大学6600～
7900。我不反对是因为基于现实
状况，很多学校逼着学生学英语。
方法对，才能早学，而不喜欢也根
本学不好英语。

但是第二点，我也不推荐这个
建议。因为英语选修会打乱我们目
前学制，各级学校无法衔接。比如：
小学没有学过英语，上了初中后是
否要分班教学？老师怎么面对参差
不齐的学生？初中到高中、到大学
如何衔接？问题也会很严重。设置

英语选修可以考虑，但是要想到将
来可能造成什么样的局面。

3、北京地区英语高考成绩的
分值将被降低，你会反对这项考
试政策吗？

陈琳：我不反对英语高考分
数下降。可以降分，但是我反对因
为“降分”而减少学校的英语课
程。英语课程还得按“课标”的标
准来教。进入大学后，外语是一个
重要的学习工具，外语好的可以
广泛参阅国外专业书籍，外语不
好对学习就有局限性。高考外语
分数可以降低，但是对外语的要
求不能降低。

结合陈教授的观点，凝辉英
语董校长谈在此次英语改革形势
下的大好机遇！首先，这次改革让
许多教学设备落后、教学环境简
陋、缺乏良好的语言学习环境与
优秀师资、仅仅专注于提高孩子
考试分数的传统英语培训学校措
手不及，只好被动地改变了办学
方向，迫不得已地选择了数学、语
文等学科的辅导；其实，许多家长
并不愿意看着孩子在这种不伦不
类的环境里学英语，于是便纷纷

选择了“以培养孩子学习兴趣、增
强语感、提高口语能力为主”的专
业的小班制英语培训机构，而凝
辉恰恰是这类英语培训机构的典
型代表。它的特色如下：

特色一：语言环境好、主题式
教学，与生活息息相关。

凝辉英语以“为中国孩子提
供纯粹的英语学习环境”为己任，
以“天天演话剧，人人都是演员”
的情景式教学为特色，倾力打造

高端的英语学习环境
特色二：短时集训，立竿见影
(一)、尊重个体的独特性，培

养孩子用英文主动思考和个性化
解决问题的能力。

(二)、倡导小班制教学，尊重
个体的发展，悉心发展孩子的创
造力，培养具有正确自我认知能
力、自主学习能力与学习策略的
终身学习者。

(三)、尊重个体的社会性，提
供未来领导力课程来模拟社会环
境，提升项目管理、团队合作与演
讲演示能力，让孩子成为世界上
最具话语权的精英。

(四)、凝辉拥有泰城顶尖级的
优秀教师团队，选择一位好老师
对培养孩子的学习兴趣来讲要比
其它因素更重要。

综上所述，公办院校对小学
生英语学习要求的放松把大量重
视孩子的英语基础及兴趣培养的
家长们的需求市场推向了凝辉英
语这类的培训机构，许多有远见
的家长不想看到自己的孩子在升
入初中时英语水平远远落后于其
他孩子而追悔莫及，于是更加重
视孩子的英语课外辅导！因为，英
语作为一门国际最通用的语言，
它的市场需求不是中国教育部一
个文件就改变的了的！

凝辉英语作为一所重视培养
孩子综合英语能力的专业培训学
校，必将快步走向辉煌！

泰安西校区：市政广场金座
(易初莲花北)电话0538-6117776

泰安东校区：至高国际二、三
楼 电话：0538-5361088

泰安南校区：奥林匹克花园南
门步行街 电话：0538-8280538

泰安中校区：岱宗大街与北
新街交界处博瑞托管所院内 电
话：13854893277

凝凝辉辉英英语语学学校校成成为为中中小小学学英英语语改改革革大大赢赢家家
——— 解读教育部《英语课标》专家组组长对英语改革透露的信息

教育部《国家英语课程标
准》专家组组长陈琳教授

配备了多媒体课件的个性化教学。

外教Joy在上课。

凝辉英语学校董鹏军校长。
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